

DEPORTES | Tenis de Mesa

El Museo de la Almendra Francisco Morales se hace con su segunda Copa de la Reina

El conjunto prieguense doblaga al Universidad de Burgos (3-2) y logra un doblete histórico para Priego de Córdoba

Redacción

Viernes 28 de febrero de 2025 - 16:55



Hacer que lo extraordinario parezca normal. Este es la virtud de un Museo de la Almendra Francisco Morales que ha acostumbrado al respetable a conseguir llegar a las finales tanto nacionales como continentales, pero eso requiere un trabajo y un nivel no apto para todo el mundo. A pesar de ello, el cuadro prieguense quería levantar su segunda Copa de la Reina y lo ha conseguido este 28 de febrero en Tarragona tras vencer en la gran final a un correoso Universidad de Burgos.

Para levantar por segunda vez este título, era crucial empezar con buen pie, sobre todo ante un Universidad de Burgos que te ha cogido la medida tras los encuentros de Superdivisión femenina y Europe Cup. Es por ello que Tatiana Garnova y Jiaqi Meng ponían por delante y cerca de la victoria al Museo de la Almendra Francisco Morales después de doblagar a Annamaría Erderly y a Gabriela Feher, respectivamente.

Aun así, no iba a ser tan fácil. El conjunto prieguense estaba muy cerca de la Copa de la Reina, pero eso no significaba que estuviese cerrado. Ni mucho menos. Así lo demostró un Universidad de Burgos que puso nuevamente la igualada en el marcador general gracias a las victorias de María Berzosa y Annamaría Erdelyi ante Isabel Conchillo y Jiaqi Meng. Para bien o para mal, todo se iba a decidir en el último partido.

Los nervios estaban a flor de piel. Gabriela Feher se adelantó en los dos primeros sets y puso nerviosa a una Tatiana Garnova que intentó resetear mentalmente al término del segundo. A partir de ahí, creció de una manera exponencial. La palista del Museo de la Almendra Francisco Morales firmó una remontada increíble y certificó un doblete histórico para Priego de Córdoba con esta Copa de la Reina.